

La lumière est une illusion
La terre est une certitude
L'amitié est une fierté
Une nécessité fondamentale a l'existence de l'homme que je suis
Perdu dans les brouillards dès onde néfastes
Capable de faire des actions fortes et tordues pour le commun des mortels
Impliqué dans la course au plus offrant
Dans la démonstration des capacités
Incapable de dénouer le vrai du faux le bon du mauvais la vie du cartel de la vie réelle
J'aime pas les fausses promesses
Les trompettes des fausses notes
La route est dangereuse le retour est pervers
Mais la vérité revient toujours à celui qui
Dans ma boîte à outil des vices j'ai toujours un tourne vis aussi au détour d'une situation
paradoxale d'un message subliminale la magie de mon esprit a l'époque malsain a toujours su
me laisser finalement sur le droit chemin
Les monuments s'effriter uns à uns et pas à pas je me ride et me bonifie tout en
ayant mis trop de temps à laisser place nette à ce qu'on appelle maturité et lui faire audience
La rencontre de derrière le rideau et les chants de cette légèreté d'un esprit en paix me sont
plus chère aujourd'hui que de faire terre brûlée
Billes pleines ou billes rayées je strike a chaque journée
Le meteke a conseillé de rester dos tournée au visage pâle de cette vie passée
Sans rancœur sans tourments invivable et insurmontable je m'efforce inlassablement de
créditer la reconstruction d'une confiance égaré détruite ou perdu sans carte ni repère je
montre le profond personnage aussi meilleur et bon qu'il soit et je m'y tiens comme cet ours
blanc accroché à sa banquise
Ma transpiration a l'odeur souvent eu l'odeur de l'enfer. Je n'ai jamais eu de célébrités. J'ai
plutôt souvent ressenti que dans cette vie je n'étais rien mais pardon aujourd'hui souvent je
demande pardon. au Daron à la Daronne, j'aurais bien voulu leur offrir tous ses rêves brûlés
tout ce que je veux, c'est ne pas finir clochard de l'esprit de lapsus mais au fond de la tête, y'a
ce petit ami ce poteau qui me tient chaud mais je me suis tellement longtemps menti ...j'ai
brûlé l'existence par ses deux extrémités j'ai croqué survécu attendu
Que ça tombe comme ça
Et pourtant j'me sentais comme un colosse comme Tyson dans le yang mais j'étais dingue
dans ma tête c'est parfait la destinée est bien faite j'me suis baladé toute cette partie du
mauvais côté accrue et violet je ne suis pas en définitif trop esquinté la preuve j'ai l'esprit
toujours créatif et assez imaginaire mais réaliste du. Bilan
La lumière est une illusion
J'ai parlé à mon cœur il m'a avoué enfin les étoiles retenues par le charme du chelou
Mais la lumière reste une illusionentre nous